

SE HAN PROCLAMADO SUBCAMPEONES EN EL EUROPEO DE FÚTBOL

# Pulido y Keko, dos toledanos en la sub-19

La provincia toledana ha contado con una buena representación en la selección nacional de fútbol que ha disputado el Campeonato de Europa sub-19. Se trata del defensa central **Jorge Pulido**, talaverano de Castillo de Bayuela, y el extremo **Keko Gontán**, con raíces en El Carpio de Tajo. Ambos han sido dos de los futbolistas más destacados de un equipo que ha realizado el mejor juego del torneo pese a ser el subcampeón.

EMILIO JIMÉNEZ



*A la izquierda, Eduardo Ferreras, junto a Bernabé, Sergio Rodríguez, De Gea, Pulido y Joel. Sobre estas líneas, Keko, Pulido y Keko, con la camiseta de la selección española en la concentración del equipo nacional en tierras francesas.*

Todos los especialistas coinciden en que la selección nacional que ha disputado el Campeonato de Europa, desarrollado en Francia, ha sido el mejor equipo del torneo pese a ser derrotado por el anfitrión, en una reñida final en la España puso la calidad y los galos encontraron la suerte. A las órdenes del técnico Luis Milla han estado dos toledanos: **Jorge Pulido** Mayoral, nacido en Talavera aunque su familia es de Castillo de Bayuela, y **Sergio Gontán** Gallardo -conocido en el mundo del fútbol como Keko-, también de raíces toledanas, concretamente de El Carpio de Tajo.

Jorge Pulido se ha criado en la cantera talaverana. Su descubridor fue **Eduardo Ferreras**, actual responsable

de la Escuela de Fútbol del CD San Prudencio, que en los tiempos que trabajaba para el Atlético de Madrid hizo que futbolistas de la Ciudad de la Cerámica como **David Rodríguez** -ahora en el Celta-, **Ernesto Machuca** -en el Lorca-, **Angelito Bernabé** -Salamanca- y **Sergio Rodríguez** -que la pasada temporada formó en la defensa del filial del Atlético con Pulido- firmaran por el conjunto colchonero.

Pulido, que actúa de defensa central, ha sido una de las sensaciones del Europeo. Es casi seguro que se incorpore al primer equipo del Atleti a las órdenes de **Quique Sánchez Flores**, pero sí no es así ya hay clubes que han mostrado su interés por el como el Girondins de Burdeos (Francia) y el

Real Betis.

Keko ya visitó las páginas de esta revista cuando inauguró el polideportivo municipal de El Carpio de Tajo, el pueblo en el que nació su madre **Inmaculada Gallardo**. Ha sido el capitán de el combinado nacional. Es un extremo goleador que gusta a muchos equipos. La pasada temporada estuvo cedido en el Real Valladolid y el Atlético de Madrid, su club, quiere que el futbolista siga cogiendo experiencia, por lo que es presumible que le veamos demostrar su calidad en algún equipo de Primera división.